

# BILAN CROSS

## ANNEE 2014-2015

L'établissement a participé au cross départemental UNSS à Cagnes sur mer.  
Ainsi qu'au cross régional UNSS à Fréjus.

Malgré des inscriptions tardives 22 élèves du collège/lycée ont participé aux cross départemental et 16 d'entre eux se sont qualifiés au cross académique

### **Quelques résultats par équipe :**

#### - Au cross départemental :

- pas d'équipes minime garçon, cette année, dû à un abandon lors de la course, mais des résultats individuels très honorable et notamment la 7<sup>ème</sup> place de notre premier coureur.
- L'équipe des cadets finit 5<sup>ème</sup>

#### - Au cross académique :

- les cadet finissent 14<sup>ième</sup> sur 25 équipes présentes.

### **Quelques résultats individuels (hors équipes) :**

#### - Au cross départemental :

- La première benjamine fille arrive 147<sup>ième</sup> sur + de 280 participantes
- Le premier benjamin garçon arrive 63<sup>ième</sup> sur + de 380 participants
- La première minime fille arrive 75<sup>ième</sup> sur + de 275 participantes
- Le premier minime garçon arrive 7<sup>ième</sup> sur + de 375 participants
- La première cadette fille arrive 31<sup>ième</sup> sur + de 50 participantes
- Le premier junior garçon arrive 13<sup>ième</sup> sur + de 60 participants



#### **D) Perspectives pour l'année prochaine :**

Afin de participer en nombre, et notamment avoir au moins une équipe par catégorie au cross départemental. Il paraît essentiel de lancer les inscriptions dès le début de l'année scolaire.

Véronique FLOQUET